

NEWS

Ngopi Santai TNI TMMD Pati Bangun Kedekatan Warga Desa Godo

Agung widodo - PATI.TNIAD.NET

May 5, 2026 - 09:20



Para prajurit Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati memanfaatkan momen santai untuk membangun kedekatan dengan masyarakat melalui komunikasi sosial (komsos) di sebuah warung di Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Selasa (5/5/2026).

PATI- Di tengah kesibukan program TNI Manunggal Membangun Desa ([TMMD](#)) Reguler ke-128 Kodim 0718/Pati, terselip momen sederhana namun sarat makna. Para prajurit Satgas TMMD tak lupa menyisihkan waktu istirahat untuk

merajut kedekatan dengan warga Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, Jawa Tengah. Bukan melalui forum formal, melainkan obrolan santai di warung kopi.

Seperti yang dialami Praka Septiawan pada Selasa (5/5/2026), momen istirahatnya di sebuah warung kopi di Desa Godo menjadi ajang komunikasi sosial (komsos) yang hangat. Sambil menikmati es kopi, ia bercengkerama dengan Ridho (23), seorang warga setempat. Percakapan ringan yang mengalir bebas tanpa sekat, menciptakan suasana akrab antara anggota TNI dan masyarakat.

Praka Septiawan meyakini, komsos tak harus selalu kaku dan formal. Justru, pendekatan santai seperti inilah yang dinilainya mampu membangun hubungan emosional yang lebih kuat.

“Komsos seperti ini membuat komunikasi lebih terbuka. Kami bisa lebih memahami kondisi dan kebutuhan masyarakat secara langsung,” ujarnya.

Pengakuan Ridho, warga Desa Godo, semakin menguatkan efektivitas cara ini. Ia merasa nyaman berbincang dengan Praka Septiawan, seolah sedang mengobrol dengan keluarga sendiri.

“Rasanya seperti ngobrol dengan keluarga sendiri. Kehadiran TNI di sini bukan hanya membangun desa, tapi juga membawa suasana kebersamaan,” ungkapnya.

Interaksi sederhana melalui secangkir kopi ini menjadi bukti nyata bagaimana program TMMD tidak hanya berfokus pada pembangunan fisik semata. Lebih dari itu, program ini menitikberatkan pada penguatan kemandirian TNI dengan rakyat melalui jalinan sosial yang harmonis. Pendekatan humanis ini diharapkan mampu menciptakan dampak yang lebih luas dan berkelanjutan bagi masyarakat di Desa Godo dan sekitarnya.

(Agung)